

#LLAMADO
URGENTE

P7

LA UNAM CONVOCA A FRENTE CONTRA PORROS

#RECTORDELAUNAM

Convoca a frente vs. porros

PIDE COORDINACIÓN CON AUTORIDADES DE IPN, EDOMEX Y CDMX

5

PLANTELES
DE CCH EN
CDMX Y ZONA
CONURBADA.

58

MIL 196
ALUMNOS,
EN DICHS
COLEGIOS.

POR FRIDA VALENCIA

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

El rector de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), Leonardo Lomelí Venegas, anunció su coordinación con el Instituto Politécnico Nacional (IPN), autoridades capitalinas y mexiquenses, para erradicar a los grupos porriles que agreden a la comunidad estudiantil en las propias instituciones educativas.

A través de un comunicado signado por el rector, la máxima casa de estudios condenó las agresiones hacia el alumnado, principalmente a los de bachillerato, tras los hechos de violencia registrados hace

poco más de una semana en el Colegio de Ciencias y Humanidades (CCH) plantel Naucalpan, mismos que provocaron la muerte de un joven.

“Se trata de un antiguo y dañino mal que aparece de manera recurrente y lleva a cabo acciones ilícitas, de violencia y acoso en los planteles de educación media superior, que las autoridades universitarias no estamos dispuestas a tolerar”, expuso Lomelí Venegas.

El rector de UNAM envió una invitación formal a las instancias de gobierno y las instituciones educativas para trabajar de manera coordinada ante el problema, mismo que, admitió, lleva varios años vigente, por lo que urgió a su atención y solución.

“He establecido comunicación con el director general del Instituto Politécnico Nacional, doctor Arturo Reyes Sandoval, y hemos acordado coordinarnos con otras instituciones educativas; con los gobiernos de la Ciudad de México, del Estado de México, y de las alcaldías y municipios respectivos, a fin de erradicar a los grupos que violentan impunemente”, señaló el rector.

Asimismo, reiteró su llamado a combatir el “flagelo social que lleva décadas asolando a las poblaciones más jóvenes de la Zona Metropolitana del Valle de México” para asegurar un ambiente de paz y tranquilidad en las instituciones educativas y evitar que casos como el del CCH Naucalpan se repitan en un futuro próximo. 🗣️

DEMANDAN
JUSTICIA

• Estudiantes se manifestaron en el Palacio Municipal de Naucalpan en contra de los porros.

• Reclamaron que la muerte del alumno Óscar Yael no sea considerada como homicidio.

• La Fiscalía mexiquense informó que falleció debido a una afección cardíaca.